

## INFORMATIQUE : Vivocaz lance son service de gestion des flottes de véhicule d'entreprises

La société qui propose un dossier digital pour véhicule [VIVOCAZ](#) (siège à Mercin-et-Vaux) a développé un nouveau service de gestion des flottes de véhicule d'entreprises avec l'application Vivofleet. La société lancée en 2019 proposait jusqu'à maintenant une application pour les particuliers. Vivofleet compte également sur la connectivité et la personnalisation avec un tableau de bord assurant des options individualisables pour se démarquer des autres services de gestion de flotte en ligne. [www.vivocaz.fr](http://www.vivocaz.fr)